
 

 
 
 
 
 
Frau Oberbürgermeisterin 
Eva Weber 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
 
 
 

Augsburg, den 01. Juni 2021 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

uns erreichten in der vergangenen Zeit immer wieder Nachrichten über die 

zukünftigen Räumlichkeiten des Fanprojekts Augsburg. Da die derzeitigen 

Räumlichkeiten nur noch bis März 2022 zur Verfügung stehen und die geplanten 

Räumlichkeiten in der Halle 116 bis dahin nicht beziehbar sind, stellen wir folgende 

 

Anfrage: 

 

Gibt es Pläne für eine Übergangslösung für die Räumlichkeiten des Fanprojekts 

zwischen dem Auszug aus den derzeitigen Räumlichkeiten März 2022 und dem 

Bezug der geplanten neuen Räumlichkeiten in der Halle 116?  

 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
                                                                                        
Dr. Florian Freund      Frederik Hintermayr 
Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzender 
  



 

 
 
 
 
 
 
 
Anna Rasehorn      Tatjana Dörfler 
Stadträtin       Stadträtin 
 
 
 
 
Christine Wilholm 
Stadträtin 

 


